



Ignora la Federación lucha anticorrupción, señalan diputados federales panistas

La persistencia de México en la misma posición del Índice de Percepción de la Corrupción (IPC) es resultado directo de la inacción en materia anticorrupción por parte del Gobierno federal y la debilidad en la consolidación del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA), según coinciden los diputados federales Juan Carlos Romero Hicks y Fernando Torres Graciano.

<https://www.am.com.mx/leon/2024/2/1/ignora-la-federacion-lucha-anticorrupcion-senalan-diputados-federales-panistas-693208.html>